

Ante las manifestaciones efectuadas en la mañana del día de hoy por D. Luis Federico Collado Chomón, y la situación creada como consecuencia de ellas, el equipo de gobierno del Ayuntamiento de Valle de Valdebezana, en nombre del Ayuntamiento

HACE SABER

1.- Las manifestaciones efectuadas por D. Luis Federico Collado Chomón son completa y absolutamente falsas. Es un bulo. Se realizan, también, sin ninguna legitimidad ni capacidad para hacerlas. Además, crea una situación de alarma entre los familiares de los residentes en la residencia de ancianos Virgen del Campo – Valle de Valdebezana, y entre la población en general. Situación de alarma creada exclusivamente sobre falsedades.

2.- **NO EXISTE** ningún caso de infección en la residencia de ancianos Virgen del Campo – Valle de Valdebezana. No existe tampoco ningún caso de sospecha de infección.

3.- La residencia de ancianos Virgen del Campo – Valle de Valdebezana cuenta con todos los materiales a los que se refiere el Sr. Collado Chomón en sus manifestaciones. No es necesario, por tanto, que la población aporte dichos materiales.

4.- Existe el riesgo de propagar la infección dentro de la residencia de ancianos si se introducen en ella elementos o materiales procedentes del exterior que no estén debidamente controlados. Las manifestaciones del Sr. Collado Chomón conducen a la posibilidad de que la infección se introduzca en la residencia de ancianos a través de los materiales que pide que la población haga llegar a la residencia sin las debidas medidas profilácticas.

5.- La residencia de ancianos Virgen del Campo – Valle de Valdebezana cumple con todos los requisitos de sanidad, salubridad y desinfección necesarios. Tanto el Ayuntamiento como la Fundación Virgen del Campo se han puesto, desde el primer momento, a disposición de la residencia de ancianos para proporcionar los medios que sean necesarios para su correcto funcionamiento y para el mantenimiento de las condiciones de salud y salubridad. Tanto el Ayuntamiento como la Fundación seguirán proporcionando los medios que sean necesarios para la residencia de ancianos y lo harán, además, cumpliendo los requisitos de seguridad e higiene necesarios para que se evite cualquier contagio en la residencia de ancianos.

6.- El Ayuntamiento, a través de la Alcaldía, ha realizado durante toda la semana gestiones intensas y continuadas para que las administraciones públicas competentes proporcionen los medios necesarios a la residencia de ancianos, en concreto, equipos de protección individual para todos y cada uno de los trabajadores y trabajadoras del centro, y mascarillas para aquellos residentes para los que pudiera ser necesario. Tras estas gestiones, todos los días se remiten a la Junta de Castilla y León, por la propia residencia, las necesidades de esta última que la Junta de Castilla Y León, en ejercicio de sus competencias, debe proporcionar y es la única que puede hacerlo. Previamente, se habló con la compañía de la Guardia Civil de Medina de Pomar para señalar las necesidades de la residencia, se hicieron gestiones directas con el Delegado Territorial de la Junta de Castilla y León y con el Subdelegado del Gobierno. Además, la provisión de las necesidades solicitadas por la residencia a la Junta de Castilla y León se han gestionado a través de y con el apoyo de la Vicepresidencia Primera de la Diputación Provincial.

7.- El Sr. Collado Chomón utiliza la situación de personas desfavorecidas, como son los ancianos que viven en la residencia Virgen del Campo - Valle de Valdebezana, y la preocupación de sus familias, con una finalidad política y de descrédito hacia el equipo de gobierno del Ayuntamiento. Este es un comportamiento deleznable y execrable, en un momento y en una situación muy difícil para todos. Utilizando, además, a personas vulnerables y valiéndose de ello para convencer, con falsedades completas, a personas de buena fe. Este comportamiento no pasaría de ser el típico de un bufón si no fuera por la gravedad de la situación que ha creado.

El Ayuntamiento de Valle de Valdebezana y la Fundación Virgen del Campo seguirán poniendo todos los medios a su alcance para el debido funcionamiento de la residencia de ancianos Virgen del Campo - Valle de Vadebezana, para garantizar la salud de sus residentes y las condiciones de sanidad y salubridad de la residencia. Pide a los familiares de los residentes tranquilidad y ruega a la población en general que ante manifestaciones de esta calaña compruebe su veracidad en el propio Ayuntamiento o cualquiera de los miembros del equipo de gobierno.

Soncillo, a 21 de marzo de 2020

Florentino Ruiz Ruiz

Alcalde del Ayuntamiento de Valle de Valdebezana